

夏フェス

終了しました

平岡公園町内会だより ふれ愛の街



平岡公園町内会
広報部

—主な記事—

〈表面〉

◇「夏フェス」

〈裏面〉

◇アパッチ公園
改修工事

◇バス通りの樹木
の一部剪定

◇町内会費の自動
引き落としにつ
いて

◇町内会ホームペ
ージの開設



子ども会の出店
今年もにぎやかでした



抽選会のようす



特等！おめでとうございます！



持てるかな!?

記録的な暑さの今夏、8月18日(土)に「夏フェス」が開催され、一般277名子ども188名計465名のみなさんにご来場いただき、盛況のうちに終了しました。



マルシェのようす



マルシェでは野菜や焼き鳥・唐揚げ・たい焼きなどのフードをボランティアの皆さんに販売していただきました。



会場内5カ所にある
スタンプをコンプリート



前日の準備のようす

「夏フェス」開催へ向けて何日も前からいろいろな準備作業を進めますが、特に前日は重労働の1日です。

猛暑の中、準備に関わってくださった役員の方皆さん本当にお疲れさまでした。



抽選会場と本部席になるテントは6人がかりで組み立てます(重いんです)

バス通りの樹木 一部剪定されました



手前が剪定済み
奥が剪定されていない木

町内のメインストリート(平岡環状通)の樹木がかなり伸びきっているため、町内会ではこれまで清田区に対し樹木の上部剪定・伐採を要求してきました。

7月に入り、土木部維持管理課からの実情調査及び当町内会との協議を経て、8月下旬、一部の樹木の剪定が実施されました。今回は年度中の要望だったこともあり、剪定11本、伐採1本という結果になりました。

来年度も引き続き、バス通の樹木、はらっぱ公園の樹木など、具体的に剪定、伐採の要望をしていく予定です。

急ピッチで進む改修工事

清田区土木部による「アパッチ公園改修工事」が進められています。老朽化したネットフェンスを改修し、公園側面の転落防止柵も新しくなる予定です。

なお、工事完了検査が行われた後、板囲い等を撤去してからの解放となります。公園内に掲示される工事看板を確認の上、楽しい使用をお願いいたします。



- お知らせ -

① 町内会費の自動引き落としについて



昨年のアンケート調査の結果、町内会費の自動引き落としの賛成が7割を超え、本年の総会で実施の決議がされました。

来年度からの実施に向け、ゆうちょ銀行と協議を重ねており、年内には皆さまへ申込書の配布等のご案内をする予定です。

○皆さまからの質問—Q&A

Q.料金はかかるの？ A.引き落としにかかる料金は町内会が負担しますのでかかりません。

Q.引落日はいつ？ A.原則年2回4月と10月の2回です。

Q.引き落とし金額は？ A.6か月分を基本としますので(700円×6か月分)4200円を2回です。

Q.再引き落としはありますか？ A.あります。

Q.振り込みは可能ですか？ A.可能ですが、その場合振込手数料は自己負担となります。

Q.(自動引き落としのために)町内会費が上がることはありませんか？ A.ありません。

Q.町内会役員に個人情報が出れることはありませんか？ A.ありません。手続き上会員様と金融機関と直接やり取りしますので町内会役員は(個人情報を)扱いません。

② 町内会ホームページの開設について



社会の様々な分野でデジタル化が進む昨今市民生活もデジタルな環境なしではまならない現状です。

町内会の運営も役員の担い手不足の中、効率化を図る必要性があります。さらに会員の皆さまへ随時きめ細やかな情報の発信ツールとして、また町内会と会員の皆さまとの意思疎通、情報交換の場として12月1日をめどに「平岡公園町内会ホームページ」の開設をめざしていますのでお知らせいたします。

今後、様々な場面で活用し、皆さまへ各種サービスをお届けできるよう取組んでまいります。